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Zitat von Iago78 

Ist alles unheimlich schwierig zu beurteilen, was gerade richtig oder falsch ist,
geschweige denn, was ich mir wünschen würde.

Geisterspiele ja oder nein?

Erscheint mir irgendwie wie die Wahl zwischen Pest und Cholera.

Wird die Saison nicht zu Ende gespielt und wir bekommen die TV Gelder nicht, dürften
wir ziemlich sicher zu den Vereinen gehören, die es zerreißen wird.

Spielen wir die Saison weiter, haben wir aufgrund der angeordneten Quarantäne wohl
den meisten Konkurrenten gegenüber einen erheblichen Wettbewerbsnachteil und
dürften unter den heißesten Abstiegskandidaten sein.

Ich persönlich glaube auch, dass mit der dritten Liga bei uns der Vorhang fallen würde.

Ob es nun richtig ist, Geister spiele überhaupt zuzulassen, scheint mir fast
philosophisch.

Ich bin tendenziell dafür.

Erstens, weil die Profiklubs doch nicht nur zu unserer Unterhaltung da sind, sondern
jeweils Multi-Millionen-Euro-Unternehmen sind, die in Ihrer Region in der Regel eine
nicht ganz unerhebliche Bedeutung haben.

Da muss die Regierung jetzt relativ zügig entscheiden, ob sie das denn will, dass ein
Drittel der Vereine aus den ersten beiden liegen insolvent wird. Erstens, weil die
Proficlubs doch nicht nur zu unserer Unterhaltung da sind, sondern jeweils Multi
Millionen Euro Unternehmen sind, die in ihrer Region in der Regel eine nicht ganz
unerhebliche Bedeutung haben.

Da muss die Regierung jetzt relativ zügig entscheiden, ob sie das denn will, dass ein
Drittel der Vereine aus den ersten beiden Ligen insolvent wird.
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Zweitens deshalb, weil ich Fußball schon als Teil unserer, ja wirklich, Kultur ansehe.

Nun haben die Vereine halt das Problem, dass, anders bei vielen Unternehmen aus der
Wirtschaft oder vielen kulturellen Angeboten, das Kerngeschäft leider nicht ohne
direkten Körperkontakt auskommt, selbst wenn vor Ort keiner zuschaut.

Ob man deswegen nun eine gesamte Brosche, die in unserem Land eine doch nicht
unerhebliche Rolle spielt, austrocknen lassen will?

Würde ich mir ehrlich gesagt nicht wünschen.

Andererseits muss man sich dann schon vorher genau überlegen, wie man den
Spielbetrieb angehen will.

Es gibt ja nun die Auswertung von diesem französischen Flugzeugträger, wo viele
Soldaten, ungefähr die Hälfte, Corona hatten und klinisch kaum was davon gemerkt
haben.

Will heißen, relativ sicher stünden ein paar gesunde Spieler auf dem Rasen, die aber
trotzdem Corona haben und es dann weiter übertragen.

Wenn, dann muss man die Beteiligten wohl oder übel flächendeckend testen (und zwar
mehr als einmal, die Tests sind ja nun leider nicht 100-prozentig genau).

Alles anzeigen 

Wer sagt denn, dass Fußball nach der angeblichen Insolvenzwelle vorbei ist?

Vielleicht ist er ja danach wieder etwas kleiner und volksnäher, aber warum sollte er
anschließend nicht mehr stattfinden?
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